
Ne jamais être seule, la solitude,

pour moi et pour certains, est un

mot tabou, un cancer qui certains

ont du mal à prononcer. Mais

toujours je me dis : la vie nous

appartient, nous la vivons de notre

façon, malgré les coutumes, la

religion, les autres. Bien sûr que

ma liberté se limite quand

commence celle des autres ! La vie

est très compliquée mais il faut la

vivre, c'est vrai ! La vie si courte si

difficile à comprendre,

certainement elle est belle à

découvrir.
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